

Un traitement efficace contre le cholestérol

Compte Test - 2012-03-26 18:18:00 - Vu sur pharmacie.ma

Un nouvel agent expérimental permettant de réduire le cholestérol vient d'être présenté par la firme américaine de biotechnologie Amgen. Ce produit, combiné à la prise de statines, donne des résultats très prometteurs. En effet, son injection bimensuelle a entraîné la diminution de mauvais cholestérol (LDL) de 66% puis de 75% au bout de six semaines. Ces résultats mettent en avant l'intérêt de neutraliser la protéine PCSK9 qui réduit la capacité du foie à retirer le mauvais cholestérol du sang. Ce que cherche également à faire la société Regeneron Pharmaceuticals, concurrente directe d'Amgen. Son REGN727 a obtenu des résultats strictement identiques dans des conditions similaires (avec une prise de statines associée). Si les statines sont généralement efficaces, elles ne réduisent pas significativement le taux des LDL dans le sang.

Enfin, selon le Dr Sean Harper, responsable de la recherche et du développement chez Amgen, l'essai clinique de phase II permettra une compréhension étendue des bienfaits et risques présentés par la neutralisation de la protéine PCSK9 chez une grande variété de malades dont les hauts niveaux de cholestérol ne peuvent pas être contrôlés par les thérapies existantes. Pharmacies.ma - 26 mars 2011